

NRW Landtag - Düsseldorf

Am 17.12.2014 besuchten wir, die 10 c, den Landtag in Düsseldorf.
Wir hatten Glück und kriegten eine hochspannende Haushaltsdebatte mit, bei der es unter anderem auch um das Geld für Lehrerstellen, Polizisten, Schulsozialarbeiter und Projekte wie kAoA (kein Abschluss ohne Anschluss) ging.
Unsere Ministerpräsidentin Hannelore Kraft lieferte sich einen spannenden verbalen Schlagabtausch mit den Oppositionsführern Armin Laschet und Patrick Lindner.



Anschließend wurden wir in die Landtagskantine zu Kaffee und Kuchen eingeladen. Das schlechte Wetter konnte uns nicht davon abhalten am Rhein entlang in die Altstadt zu gehen und der Begeisterung für die Düsseldorfer Geschäfte tat das auch keinen Abbruch.